

# 2024年度 ひかりぐみ クラスだより

敦賀教会幼稚園 園長 有岡史季

4月26日 発行 執筆者 国林倫介

## ✿「進級おめでとうございます✿

満開の桜から鮮やかな新緑へと変わり、嬉しい春の訪れを感じられる方にようこそ。新しいやり組のスタートです!! 春日日、ひとつ大きなはなを喜びと期待を胸に、元気に園へ来てくれて子どもたち。新しい環境にもすぐに慣れ、毎日元気な姿で園生活を楽しんでいます。

さて、待ちに待った幼稚園のリーダー、やり組でのやり組いことや、沢山得ていることと見ています。ひとつひとつ行動を乗り越えて、みんなでひとつ目の目標に向かい成し遂げた経験を重ね、その喜びや達成感が児童は自分自身へと繋がりますように、いつも頑張っています。また、保護者の方々、教師、友達、そして仲間から簇されていくことを深く感じ、自己自身が大切に存在であることを実感できるより、丁寧に導いていきたいと思います。

一年後の卒業を見据え、一人ひとりの思いが芽で実現されるようは保育を目指していきたいと思います。保護者の皆様とも子どもたちの成長や日々の姿を沢山印象的、共に並んでいければ幸いです。どうぞよろしくお願い致します。

やり組担任 国林倫介

## 「107-全園ひかりぐみ」

- ・当番活動 … ひかり組にはり、雑巾がけか新しい当番活動に加わりました。雑巾の扱い方・拭き方、拭くときの津静ひじをみんなで確認し、グループの取扱いと声の動きを合わせて取り組んでいます!
- ・歌 … 4月は「おうがい! いり」「いちご」「二月ぼうし」を歌いました。歌詞をじっくりと味わいながら、取扱いとひじを合わせて歌うことを通して、本当に春晴れいいです!!

## ・集団遊び …

- 身体を大きく動かして遊び。二年生は子どもたち。水鉄砲、電子レンジ"鬼"、じうけいはい、梯子は虫のうしも楽しめました。集団遊びでは子供たち楽しく、角持ち良く遊びながらよく、トレーニングを理解してもらっています。大切です。練習遊びが中で、友達と一緒に楽しんでやるびを感じられたり、えんじいきにっこり見えます。

- ・整理整顿 … 新年度を迎え、改めて正しい椅子の座り方や衣服の着脱(排泄物はシャツを入れる、洋服の裏表・前後を確認してから着用等)など的生活動作を見直しを行っていきます。ご家庭でも一生懸命に練習を続ければ、また、喜びと共に市から届けていたにびらけたり嬉しいです!!

